

Un communiqué de l'Élysée fait état d'un remaniement au sein du cabinet français.



Paris, 11 février, RHC-Yahoo Actualités.- L'ancien maire de Nantes, Jean-Marc Ayrault, député de Loire-Atlantique, a été nommé au poste de ministre des Affaires étrangères.

Dans des déclarations qu'il a faites à son arrivée au Conseil économique, social et environnemental (Cese) pour la "Grande conférence santé", peu après l'annonce des changements introduits au gouvernement, le premier ministre Manuel Valls a déclaré qu'avec le président François Hollande, ils avaient souhaité "un gouvernement basé sur l'expérience, sur la solidité", "le renouvellement", avec "une assise élargie".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83861-un-communique-de-lelysee-fait-etat-dun-remaniement-au-sein-du-cabinet-francais>



Radio Habana Cuba